

**MIRABEL** Contre le gaz de schiste

## Un collectif et de la détermination

105 Mirabellois sur 417 se sont réunis à la salle communale pour créer un collectif contre les gaz de schiste. 92 ont décidé d'y adhérer tout de suite. Plusieurs personnes absentes devaient le rejoindre. On peut ainsi mesurer la détermination de la population contre ce projet. Des extraits vidéo de Gazland ont été diffusés et diverses explications données comme pour la mise en place d'une communication sous forme pyramidale. Le maire, Gilbert Marcon, est intervenu pour préciser la position de la mairie. Il a été émis le vœu que le point sur ce projet soit fait à chaque réunion du conseil. Un lien existera entre la commission municipale et le collectif. Ce sera d'autant plus facile que Bernadette Loyrion, conseillère municipale fait partie des initiateurs du collectif avec Céline Franco-Rondisson et Marc Dugendre. Le collectif bénéficiera de l'aide d'un avocat international et travaillera en équipe mais par atelier en menant une réflexion plus large que le gaz de schiste et ouverte à ce qui touche l'énergie et nos



**La population est déterminée.**

modes de vie.

L'assemblée était un peu frondeuse et même si on appelait plutôt à la non-violence, la volonté générale était d'aller vers des manifestations « plus appuyées, plus bruyantes » avec de vraies actions (blocages, etc.). Quelques voix se sont élevées dans la salle pour des solutions plus radicales sans que cela ne choque. La détermination est grande, la colère monte. On sent que l'on vient de dé-

passer le cadre des réunions d'information, que l'on bouscule la partie organisation pour aller vers l'action et que la volonté est de s'opposer par tous les moyens. On pouvait aussi noter sans arrière-pensée partisane, la rupture de la confiance avec les hommes politiques très vilipendés « comment peut-on, dans le cadre de la loi, s'opposer à des gens qui sont au-dessus des lois ? ». Le collectif se réunira le 25 mars.